

映画『釣りキチ三平』メモリアルルームが杉沢交流センター友愛館内にオープン!

平成21年に公開の映画・「釣りキチ三平」の主人公、三平三平（みひらさんべい）の家の様子を再現し、作品の原画などを展示した「映画『釣りキチ三平』メモリアルルーム」が、杉沢交流センター友愛館内にオープンしました。



4月22日にはオープニングセレモニーを実施。近野ユミ子さん、近野俊一さん、渡邊彦兵衛町長、石川交三町議会議長、「清流の会」の金澤幸則会長の5人がテープカットを行いました。



映画撮影時の写真パネルや原作漫画を展示しているほか、主人公・三平三平の家の中の様子を再現。

「釣りキチ三平」は、ロケ地となった馬場目北ノ又の茅葺き古民家を「三平の家」として作品公開後から14年間にわたって一般公開し、作品のファンをはじめ、約5万人の方々からご訪問をいただきましたが、施設の老朽化などにより、昨年11月20日をもって閉館。その後、茅葺き

古民家所有者の近野俊一さんのご厚意により、館内の展示物や映画に登場するセットを用いながら、「三平の家」の雰囲気や杉沢交流センター友愛館内に再現しました。開館初日となった4月22日にはオープニングセレモニーを行い、渡邊町長や近野さんらが出席のもと、テープカットを実施。近野さんは、「このような形で『三平の家』が再現され、原作者の矢口高雄さんも喜んでいらっしゃると思います。ぜひ、多くの方にお越しいただければ」と、お話ししていました。

映画「釣りキチ三平」メモリアルルームのご案内

- ▶ 住所
五城目町馬場目字杉沢下台59-1
杉沢交流センター「友愛館」1階
- ▶ 開館時間
午前9時～午後5時
※入館は無料です。
- ▶ 休館日
月曜日、12月1日～翌3月31日

伊藤信子さんと八嶋美恵子さんが集落支援員に着任

4月1日、町の集落支援員に伊藤信子さん（町村）と八嶋美恵子さん（紀久栄町）の2人が着任しました。3期目となる伊藤さんは、町まちづくり課を担当するコミュニティ生活圏形成事業を主な業務とし、馬場目地区を拠点に、引き続き、地域住民との話し合いや各種活動を支援していきます。新任の八嶋さんは、町内全域を担当し、集落状況の把握や地域の巡回、地域づくり活動のための話し合いの開催や進行などに加え、伊藤さんと共同でコミュニティ生活圏形成事業の推進に取り組みしていきます。



4月1日に、町役場で委嘱状交付式を行い、渡邊町長から2人へ、それぞれ委嘱状が手渡されました(写真右は伊藤さん)。



やしまみえこ
八嶋美恵子さん
(27歳・紀久栄町)

こんにちは！ 本年度から、五城目町全域担当の集落支援員を務めさせていただきます。八嶋美恵子と申します。仕事内容は各集落の「生活機能の維持、地域活動の活性化」ですが、まずは皆さんとお知り合いになるところからと、徒歩・自転車・車で（熊や動物たちとの遭遇に注意しながら（笑））町内を回っています。

昨年春に東京から移住し、山や川で採れる食材の楽しみ方・灯油の扱い方・雪投げの方法など分からないことばかりでしたが、みなさんに助けていただき、1年を無事に過ごすことができました。これからも、どうぞ様々なことをお教えいただけましたら嬉しいです。改めて、何とぞよろしくお願いたします。

町米消費拡大地域活動推進委員会の皆さんに町PTA連合会から感謝状



このほど、町米消費拡大地域活動推進委員会（齋藤妙子会長）の皆さんに、町PTA連合会（小玉武会長）から感謝状が贈られ、3月24日に、五城目第一中学校で授与式が行われました。町米消費拡大地域活動推進委員会の皆さんは、平成26年度から毎年、五城目第一中学校の給食に出される「だまこ鍋」の調理ボランティアを行うなど、郷土料理を通じた食育の推進や地域の食文化の継承に尽力されています。

八柳英子さんが文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞



このほど、八柳英子さん（大川、県総合教育センター指導主事）が、「令和3年度優秀教職員表彰」を受賞されました。八柳さんは、能代北高校、能代高校、秋田北高校での勤務を経て、平成29年度に五城目高校へと赴任。また、同年4月から県の教育専門監として、県内各高校での模擬授業や、教員への指導・助言を行うなど、学校教育での教育実践等に顕著な成果を上げられ、今回の受賞となりました。

千代田区と本町が脱炭素社会実現に向けた連携協定を締結

千代田区と本町は、2050年の脱炭素社会実現を目指すこととした連携協定を締結しました。4月1日に協定を締結し、4月8日にオンラインで樋口高頭千代田区長と渡邊彦兵衛町長の懇談が行われ、今後、千代田区と本町が連携して森林整備や再生可能エネルギーなどの地域脱炭素化促進事業を実施しながら、相互のさらなる交流による活性化を図り、脱炭素社会の実現へ向け取り組んでいくことを確認しました。本年度に行う主な事業として、本年秋ごろに富津内川堤の町有林でスギの植栽を予定しています。



千代田区と本町をオンラインでつなぎ、協定を取り交わしました(写真左が樋口区長、右が渡邊町長)。